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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE GOVERNANÇA DIGITAL DO 1 
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARANÁ 2 

REALIZADA EM 28 DE JULHO DE 2020 3 
 4 

Aos vinte e oito dias do mês de julho de dois mil e vinte, às nove horas, reuniu-se, por 5 

videoconferência, em reunião extraordinária, o Comitê de Governança Digital do Instituto 6 

Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Paraná, sob a presidência do Reitor Odacir 7 

Antonio Zanatta, com a presença dos seguintes membros: Celso Buiar, Marcelo Estevam, 8 

Marilisi Fischer (substituta de Amarildo Pinheiro Magalhães), Onivaldo Flores Júnior, 9 

Paulo Tetuo Yamamoto e Rafael Poltronieri. Justificaram ausência: Amarildo Pinheiro 10 

Magalhães. O Presidente iniciou a reunião dando as boas-vindas e agradecendo a 11 

presença dos membros. No Expediente, Danniel Chagas, da Secretaria dos Órgãos 12 

Colegiados, informou que a ata da reunião de 27 de março de 2020 será apreciada na 13 

próxima reunião do Comitê. Na Ordem do dia, no item 1, “Processo 14 

23411.008236/2020-18, referente à aprovação do Plano de Transformação Digital. 15 

(Relator: Onivaldo Flores Júnior)”, o relator apresentou parecer favorável à proposta 16 

apresentada, com observações e sugestões presentes em seu relato. Ressaltou a 17 

necessidade de atualizar o Plano de Diretor de Tecnologia (PDTIC) e o Plano de Dados 18 

Abertos. O presidente questionou quem são os membros de cada comissão, e quais 19 

trabalhos foram realizados até o momento, que foi respondido pelo relator. Paulo 20 

Yamamoto pontuou que o plano de transformação digital deve detalhar quais benefícios 21 

trarão para a comunidade e quais despesas reduzirão com a implementação do 22 

programa.  O relator pontuou que ainda não tem um estudo concreto dessas economias. 23 

Ressaltou que foi enviado um Ofício para a Secretaria Digital questionando a metodologia 24 

do cálculo utilizada para saber as economias geradas, mas que não houve uma resposta. 25 

Paulo pontuou sobre o Escritório de Processos que pode ajudar na otimização dos 26 

processos reduzindo custos e aumentando a eficiência e a eficácia. Após algumas 27 

considerações, o presidente colocou o parecer do relator em votação, que foi aprovado 28 

por unanimidade. Na Comunicação dos Conselheiros, Marcelo Estevam informou sobre o 29 

lançamento dos livros que ocorrerão na próxima semana. Paulo Yamamoto informou sobre o 30 

pedido do vice-prefeito de Rio Negro que deseja instalar uma unidade do IFPR. Rafael 31 

Poltronieri informou sobre os 2 (dois) alunos do campus que farão intercambio na Hungria. 32 

Onivaldo Flores Júnior informou sobre o sistema acadêmico que os trabalhos estão fluindo 33 
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muito bem, e que será feita uma apresentação na próxima reunião do CGD. Referente ao 34 

processo de migração para nuvem, informou que já possui 13 (treze) sistemas que já estão 35 

operando na nuvem e não mais no data center. Finalizada a pauta, e sem mais informes, o 36 

presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão às dez horas e 37 

quarenta minutos, da qual eu, Danniel Antonietto Chagas, Assistente em Administração da 38 

Secretaria dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata que, depois de aprovada, será 39 

assinada pelo presidente e demais presentes. 40 

Odacir Antonio Zanatta 41 

Celso Buiar 42 

Marcelo Estevam 43 

Marilisi Fischer 44 

Onivaldo Flores Júnior 45 

Paulo Tetuo Yamamoto 46 

Rafael Poltronieri. 47 


